



Séjour à Londres 2024 J2 : Hampton Court et initiation au cricket

publié le 01/05/2024

C'est sous les auspices d'un soleil radieux que nous nous sommes retrouvés ce matin, au point de rendez-vous, sur le parking du Sainsbury's de Tonbridge. Les mines réjouies, les élèves ont échangés sur leur première expérience en famille anglaise, en attendant l'arrivée de tout le monde. (Apparemment, beaucoup avaient eu droit à des pâtes bolognaises, accompagnées de pain à l'ail...)

Une fois le casting au complet, le bus nous a emmené au château d'Hampton Court, demeure du Roi Henri VIII, célèbre pour ses 6 mariages. Après avoir écouté la présentation de Maréva Marie, nous avons débuté la visite par les cuisines du château, afin de mieux comprendre le faste de la table des Tudor. Nous avons enchainé avec la visite des appartements du roi, de sa somptueuse salle des festins, de sa chapelle royale, où l'on a pu admirer un facsimilé de la couronne de l'ancien monarque. Nous avons terminé par une déambulation dans les jardins du château, avant d'aller se perdre dans les allées étroites de son labyrinthe : what an amazing maze !

L'appétit ouvert par toute cette marche, nous sommes allés nous restaurer dans le « jardin magique », un parc qui propose une magnifique aire de jeu pour les enfants. Une fois les ventres remplis, il était temps de regagner le bus pour notre prochaine activité. Après un court trajet, nous gagnions Epsom pour une initiation au cricket.

L'après-midi fut consacrée à la découverte de ce sport so british ! Deux équipes vont s'affronter : celle des batteurs et celle des « bowlers ». 2 batteurs sont au centre du terrain devant leur wickets respectifs : structures constituées de 3 bâtons plantés à la verticale, appelés stumps, sur lequel repose une pièce de bois horizontale en équilibre, le bails. Au centre, un bowler va lancer une balle vers le premier batteur en visant le wicket. Si la balle touche et fait tomber le bails, le batteur est éliminé. Le batteur doit quant à lui taper dans la balle pour pouvoir tenter de marquer. S'il réussit, il doit se mettre à courir vers l'autre wicket et son coéquipier batteur en fait autant. Si chaque batteur réussit à rejoindre le wicket opposé avant que l'équipe des bowlers ne récupèrent et ramènent la balle au wicket, ils marquent un point pour leur équipe. Dans le cas contraire, un batteur est éliminé. Vous n'avez pas tout compris, c'est normal : d'une, c'est subtil comme l'humour anglais, de deux, c'est un sport qui doit se vivre ! Pour faire simple, ça lance des balles, ça tape à la batte et ça court dans tous les sens ... Tout ça dans le strict respect du fair-play !

La fin d'après-midi approchant, nous avons rejoint notre chauffeur qui nous a ramené à Tonbridge et déposé sur le parking du Sainsbury's... Mais qu'est-ce que le Sainsbury's ? Il s'agit tout simplement d'un supermarché ! Disposant d'une trentaine de minutes avant l'arrivée des familles, les élèves ont eu un petit temps libre pour aller se balader dans les rayons du magasin et acheter des spécialités anglaises à prix raisonnables. Il était alors l'heure de rejoindre les familles pour la soirée !

Portfolio





Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.